
LOISIRS REMAUFENS

Abandonné sportivement 
parlant depuis un an, le  
FC Remaufens n’a toujours pas 
retrouvé le chemin du rec-
tangle vert. Les instances 
communales ont adressé à 
tous les habitants un flyer pour 
trouver des personnes moti-
vées à faire revivre le club.

«Le Conseil communal serait très 
heureux qu’un club de football 

puisse renaître sous une nouvelle entité 
dans notre village et qu’un comité se 
mette en place. Ceci nous tient à cœur, 
notamment pour que les enfants de 
Remaufens puissent pratiquer ce sport.»

Ce texte est tiré d ’un prospectus 
envoyé à tous les Remaufensois par les 
membres de l’Exécutif dans le courant 
du mois de février. Pour rappel, le FC 
Remaufens a disparu du paysage foot-
ballistique fribourgeois au printemps 
2022 après plusieurs soucis adminis-
tratifs et des factures qui s’accumu-
laient du côté du stade du Champ du 
Pont. L’entité comptait près de 80 licen-
ciés.

Durant une assemblée communale au 
mois de mai 2022, les citoyens avaient 
accepté l’achat de la buvette et des ves-
tiaires du terrain de football du village, 
à la suite de la déliquescence de son pro-
priétaire, à savoir le FC Remaufens. 
Ainsi, la commune est devenue la pro-
priétaire des lieux. Le montant total 
s’élevait à 75000 francs.

Stopper la vente
Un montant adressé aux présidents 

d’honneur Marcel Vauthey, René Tâche 
et Francis Déglise. Ces derniers, qui refu-
saient de voir disparaître «leur» club, 
avaient épongé ses dettes et mis fin à la 
procédure de vente  aux  enchères desdits 
bâtiments. Cette transaction avait mis 
fin à la mise en faillite du FC Remaufens 
qui devait intervenir en mars 2022, 
ordre décrété par l’Office des poursuites 
de la Veveyse (n.d.l.r.: d’abord agendée, 
cette séance judiciaire n’avait jamais  
eu lieu). 

La commune souhaitait notamment 
acquérir ces locaux pour y effectuer les 
travaux nécessaires et permettre au  
FC Remaufens d’exister à nouveau.  
«La situation n’a pas évolué depuis le 

printemps 2022, livre le syndic  
Stéphane Dorthe. Les trois per-
sonnes qui ont sauvé le club 
ne souhaitaient pas re-
prendre la présidence ou 
créer un comité.»

La commune s’est alors 
dit que c’était à elle de don-
ner l’impulsion pour relan-
cer une société au stade du 
Champ du Pont. C’est dans ce 
sens qu’elle a adressé un flyer à tous 
ses habitants. «Nous avons choisi d’en-
voyer ce prospectus, parce que nous re-
fusons de voir une de nos sociétés tom-
ber dans l’oubli alors que nous avions les 
cartes en main pour agir…» 

Le syndic est catégorique, la commune 
ne peut s’occuper de lancer ce projet ou de 

gérer un comité en parallèle à sa 
gestion de Remaufens. «Ce-

pendant, nous sommes 
prêts, au départ, à encadrer 
les membres si besoin.» En 
tant que locataires de la 
buvette et du terrain, les 
nouveaux n’auraient pas 

besoin de s’occuper de l’en-
tretien des locaux.

Pas de fusion
Aujourd’hui, la commune n’a pas 

prévu d’étendre son offre en dehors du 
village veveysan. «Nous souhaitons 
concerner les Remaufensois et notre 
prospectus n’a pas été envoyé en dehors 
des limites du village. Cependant, si 
nous ne trouvons personne, nous nous 

inter rogerons sur la possibi l ité 
d’étendre notre recherche.»

Si une fusion avec le FC Châtel-St- 
Denis était dans les tuyaux il y a plus de 
cinq ans, Stéphane Dorthe assure que 
cette possibilité n’est jamais entrée dans 
les plans de la commune. «Depuis le mois 
de mai 2022, nous n’avons jamais dis-
cuté de cette opportunité. Pour l’instant, 
ce n’est pas notre but. Nous voulons 
d’abord faire revivre notre club.»

Chose réjouissante pour Stéphane 
Dorthe et ses collègues, plusieurs per-
sonnes se sont manifestées auprès de 
l ’administration communale. «Cer-
taines d’entre elles paraissaient intéres-
sées par le projet, d’autres ont tâté le 
terrain ou ont simplement demandé des 
informations.» Maxime Schweizer 

Plus personne n’utilise les 
anciens locaux du FC Remaufens. 
Le club n’avait pas pu prendre
part au 2e tour de la saison 
2021-2022, la faute à des factures 
impayées auprès de l’AFF. 
MAXIME SCHWEIZER

«Nous 
refusons de voir une 

de nos sociétés tomber 
dans l’oubli alors que nous 
avions les cartes en main 

pour agir.» 
Stéphane Dorthe 

Un appel 
pour relancer 
le FC Remaufens
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MOBILITÉ VEVEYSE

Passe-Partout Veveyse a 
inauguré samedi son 
nouveau véhicule pour 
transporter les per-
sonnes faisant appel à 
ses services. L’occasion 
de s’intéresser  à l’an-
tenne veveysanne  
de la fon dation fribour-
geoise.

L’antenne veveysanne de la 
fondation Passe-Partout 

existe depuis 1990 et s’appuie, 
depuis tout ce temps, sur une 
équipe d’une trentaine de béné-
voles. Dans le canton, quatorze 
véhicules sillonnent les routes et 
parcourent plus de 720000 km 
par année pour transporter les 
personnes en incapacité de 
conduire. En Veveyse, la dis-
tance est évaluée à 70000 kilo-
mètres. 

Pour accompl ir ses 20 0 0 
courses annuelles, l ’antenne 
veveysanne a inauguré samedi 
passé son deuxième véhicule, 
remplaçant le précédent affi-
chant 300000 kilomètres au 
compteur. Le nouveau est équipé 
notamment d’un marchepied et 
d ’un treui l é lectr ique pour 
chaise roulante. 

Le président Michel Currat se 
réjouit de cette acquisition qui se 
chiffre à 85000 francs, dont 
30000 francs nécessaires à la 
transformation du bus. «Nous 
avons choisi de rassembler nos 
membres devant la Maison St-
Joseph pour la cérémonie.» Cette 
inauguration s’est déroulée à 

Châtel-St-Denis en compagnie de 
la marraine du véhicule Nicole  
Niquille (au centre, devant le  pré- 
sident Michel Currat). «Nous  
avons également fait un don de  
1500 francs pour sa Fondation.»

La demande augmente
Les services de Passe-Partout 

Veveyse sont de plus en plus de-
mandés notamment parce que les 
plus anciens restent longtemps à 

la maison et que la population du 
district augmente. Le Veveysan 
évoque: «Nous avons la chance de 
bénéficier de bénévoles et nous 
n’avons pas de mal à en recruter.» 
Le président peut compter sur 27 
à 33 fidèles au poste.

En place depuis sept ans et 
conducteur depuis neuf ans, 
Michel Currat fait partie des 
habitués. Même s’il n’est pas le 
plus ancien. «Quatre de nos 

membres possèdent plus de 
quinze ans de bénévolat. Si on 
additionne l’expérience de tout 
le monde, on arrive à plus de 200 
ans au service de Passe-Par-
tout.» Autant d’années qui font 
dire à l’ancien directeur régional 
de la Banque cantonale fribour-
geoise que l’antenne veveysanne 
est une famille. «Nous nous cô-
toyons depuis tant de temps et 
nous nous rendons disponibles 

pour la même cause. Nous nous 
rapprochons naturellement.»

Mains supplémentaires?
Le bouche à oreille a toujours 

été le premier moyen de recrute-
ment pour l ’antenne vevey-
sanne. «Quand une connais-
sance arrive à la retraite, nous 
lui glissons de penser à nous. 
Dans le futur, il faudra que nous 
regardions pour disposer de 

deux ou trois personnes supplé-
mentaires.»

D’ailleurs, s’il se projette dans 
le temps, Michel Currat apparaît 
serein pour Passe-Partout Ve-
veyse. «Peut-être que nous au-
rons un troisième véhicule d’ici 
cinq ou dix ans. A terme, peut-
être faudra-t-il revoir notre dis-
position dans le district tout en 
gardant notre indépendance.»  
 Maxime Schweizer

Un service en constante augmentation et mutation
«L’aspect social 
aussi important 
que la conduite»
Conducteur depuis neuf ans 
pour Passe-Partout Veveyse et 
président depuis sept ans, Michel 
Currat apprécie cette activité 
bénévole. Retraité, il a multiplié 
les courses ces dix dernières 
années. «Nous transportons 
autant des jeunes dans l’incapa-
cité de conduire que des seniors, 
détaille Michel Currat. Parfois ce 
sont des habitués, parfois des 
courses simples.»Comme les 
bénévoles de la Fondation, il suit 
des cours de conduite au Centre 
L2, à Romont. Le Veveysan voit 
également d’un bon œil la 
potentielle arrivée de cours à 
caractère social. «Le conducteur 
ne joue pas seulement le rôle  
de chauffeur, il développe une 
relation de confiance. Parfois il 
nous arrive d’être le confident, 
nous créons des liens. L’aspect 
social est aussi important que la 
conduite.» MS  

Passe-Partout Veveyse a inauguré 
son deuxième véhicule 
en présence de ses membres 
et de sa marraine pour l’occasion, 
Nicole Niquille. CORINNE AEBERHARD


